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П Е Р В Ы Е  Д Н И
перевыборов

17 декабря в комсомольских группах на
шей институтской организации начались 
перевыборы.

Первые же дни перевыборов свидетель
ствуют об огромном росте активности ком
сомольцев. V

В отчетах большинства комсоргов, в вы
ступлениях комсомольцев не было общих 
фраз. Это были конкретные деловитые вы
ступления о своей собственной работе и 
о работе среди студентов группы, о поли
тическом образовании, о росте и воспита
нии каждого комсомольца группы. Ком
сорги и комсомольцы говорили о жи
вых людях, их успехах, учебе, работе, о 
недостатках отдельных товарищей.

Комсомольцы берут на себя конкретные 
обязательства: Цибизов, Фиськин, Елягин, 
Левинзои и Пинт (гр. 317 ЭСФ) обязуются 
к X съезду комсомола выполнить несколь
ко научно-исследовательских работ в ла
боратории электросварки и электропечей.

Комсомолец Калашников (ОТФ, гр. 291) 
обязался в течение зимних каникул сдать 
10 норм ГТО II ступени.

Правильно поняв смысл письма Ц К  
ВЛКСМ, комсомольцы выносят на первой 
план вопросы политической учебы.

Комсомолец Улицкий (ИЭФ, гр. 316) обя
зался изучить произведение ЛЕНИНА .Дет
ская болезнь .левизны* в коммунизме*.

Прошедшие в группах перевыборы »не 
дают, однако, никаких оснований говорить 
о том, что все факультеты хорошо прове
ли подготовительную работу.

В отдельных группах (энергет. ф-т, 
гр. 430, комсорг Крохин, гр. 256 ОТФ, ком
сорг Одинов) комсорги групп отчетно-пе
ревыборные собрания плохо подготовили 
и в результате собрания в этих группах 
отменены.

Чтб можно сказать 6 комсомольце Валь- 
шенке, студенте V  курса' ИФФ (гр. 503), 
не знающем, когда состоится X съезд 
ВЛКСМ? Что сможет сказать о своей под
готовительной работе комсорг 503 гр. и 
комитет комсомола ИФФ, ничего не про
делавшие в течение шестидневки, пред
шествующей групповым перевыборам? На 
вечернем факультете (комсорг факультета 
Неймарк) ни в одной группе комсомольцы 
не брали на себя обязательства к X съез
ду ВЛКСМ.

Комитет комсомола правильна сделал, 
прикрепив членов комитета к каждому фа
культету на время отчетно-перевыборной 
кампании, но совершенно недопустимо, 
когда член комитета Тюкни, прикреплен
ный к факультету производственного ма
шиностроения ни разу не был на факультете.

Комитет комсомола не учитывает опыта 
первых жэ дней перевыборов. Он не в кур
се хода перевыборной кампании во всем 
институте. Сводки о перевыборах в коми
тет не поступают. На заседании 20 декаб
ря комитет даже не обсудил хода перевы
борной кампании для того, чтобы свое
временно установить недостатки и причи
ны, их породившие, для принятия соот
ветствующих мер.

Нетерпимым является также то положе
ние, когда секретарь комитета той. Анохин 
на 3-й день перевыборной кампании не знал 
о ходе перевыборов в группах.

Надо сейчас же на ходу исправлять не
дочеты в перевыборной кампании, ибо от 
хорошо проведенных перевыборов в груп
пах, подбора проверенных и работоспособ
ных комсоргов групп будет зависеть и 
дальнейшая успешная работа комсоорганн- 
зации группы, факультета и всего инсти
тута.

По тому, как будут проведены перевы
боры, какие обязательства будут взяты 
каждым комсомольцем и какова будет 
дальнейшая борьба за выполнение этих 
обязательств — будут судить о готовности 
комсомольской организации нашего инсти
тута рапортовать X съезду новыми побе
дами.

Самое главное достижение в социалисти
ческом строительстве—это рост кадров, 
рост их опыта, воспитание и выдвижение 
миллионного актива. На фабриках и заво
дах выросли люди, смело опрокидывающие 
старые технические нормы, овладевающие 
высотами социалистической культуры. Все
союзное стахановское совещание было 
своеобразным смотром самых передовых 
пролетарских сил. Из вчерашних рядовых 
крестьян выросли замечательные комбай
неры, трактористы, бригадиры, звеньевые. 
В далеких республиках Средней Азии 
появились искусные мастера колхозного 
хлопководства, завоевавшие мировые ре
корды урожайности. Женщина-работница 
и женщина-крестьянка разве) нули свои 
способности и шагают в ногу со всей 
армией труда. . . ,  .

Сила нашей партии состоит в том, что 
она, окружая себя миллионным беспартий
ным активом,; не тЬлько учит массы, но 
и сама учится, постоянно совершенствуя 
приемы и методы своей работы. Провести 
страну через строй тяжелых испытаний, вы
полнить грандиозный план пятилетки, выдер
жать ожесточенную борьбу с оппортунистами 
и предателями можно было лишь при условии 
воспитания настоящих сталинских кадров, 
кадров, не признающих страха в борьбе.

Нужно было иметь крепких руководи
телей, способных сплотить массы. Партия 
воспитала и выдвинула таких руководи
телей, и этот костяк сыграл огромнейшую' 
роль. Крупнейшие достижения последних 
лет, в частности успехи, достигнутые в 
атом году как в промышленности, так и 
в сельском хозяйстве, явились результатом 
грандиозной работы, которую провели 
руководители ряда областей, краев и рес
публик.

Центральный Исполнительный Комитет 
Союза ССР отметил 20 декабря этих 36 
выдающихся большевистских организато
ров руководящих партийных и советских 
работников за успешную работу и наградил 
их высшей наградой— орденами ЛЕНИНА.

З а  рубежом
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ЯПОНО-МАНЧЖУРСКАЯ ПРОВОКАЦИЯ
НА ГРАНИЦЕ С МОНГОЛИЕЙ

18 декабря вблизи монгольской погранич
ной заставы Булун-Дерсун, юго-западнее 
озера Ьуиу-Нор, появился японский гру
зовик, в котором находилось около 20 
японских солдат. После того, как монголь
ские пограничники сигналами показали 
ему, что он находится на монгольской тер-

обратно

Успех достигается тщательной подготовкой
Близится срок зачетной сессии. Второ

курсники ОТФ в эту сессию впервые 
пойдут сдавать перед зачетными комис
сиями курс теоретической механики.

Как нужно готовиться к сессии по меха
нике? 4

В курсе теоретической механики значи
тельное место занимают различного рода 
математические выводы и доказательства. 
Математика— это язык, которым пользуется 
механика для своих выводов, она не 
является здесь самоцелью, а играет под
собную роль. Механическая сущность теорем 
и законов, получаемых при помощи этого 
аппарата— вот основное и главнейшее в 
механике.

Нужно добиться такого усвоения курса, 
при котором четкое знание выводов соче 
талоеь бы с ясным пониманием механи
ческой сущности изучаемых вопросов.

Готовясь к сессии, нужно еще раз вни
мательно пройти весь курс по учебнику, 
дополняя, где нужно, текст учебника запи
сями, сделанными на лекциях. Очень 
важно уметь применять материал, изла
гаемый в курсе. Примеры помогают до

конца понять и усвоить теорию предмета- 
Поэтому очень важно вновь повторить ме
тоды решения задач—по записям, сделан
ным на групповых упражнениях; необхо
димо и вновь решить по нескольку задач 
из задачника на каждый отдел.

На сессии будут предлагаться, кроме 
вопросов по теории, также и задачи; само 
собой разумеется, что будут предлагаться 
исключительно такие задачи, для решения 
которых не требуется особой изобрета
тельности.

При подготовке нужно в полной мере 
использовать кабинет механики. Все не
ясности и недоразумения, которые возни
кают при проработке курса, должны быть 
ликвидированы при помощи консультаций, 
организованных при кабинете. Вместе с тем 
очень полезно зайти в кабинет'и еще раз 
внимательно просмотреть те приборы, мо
дели и другой иллюстрационный материал, 
который демонстрировался на лекциях и 
на упражнениях.

Я убежден, что при внимательной подго
товка успех сессии нам обеспечен.

Проф. Е. Николаи

КЯФЕДРН ФИЗИКИ— К ЗНЧЕТНОИ СЕССИИ
На сессию по физике на ОТФ выно

сится весь материал, который был изло
жен в 1 семестре (механика, молекулярная 
физика, колебания и волны) Уже соста
влена' детализированная программа к за
четной сессии, которая в ближайшие дни 
будет роздана группам. Кроме того, в этом 
году мы в виде опыта составили программу- 
минимум, в которой перечислили все то, 
без знания чего студент не может полу
чить удовлетворительную опенку.

В случае неудовлетворительной оценки, 
каждый преподаватель будет записывать 
характеристику студента. Это поможет нам 
лучше узнать людей.

Порядок проведения зачетной сессии 
утвержден следующий В аудиторию будет 
допускаться одновременно 5— 6 человек, 
которые получат билеты с вопросами. 
Каждый билет содержит три вопроса: 
теоретический,— требующий расчета и Ьы-

на территорию Манчжуго.
19 декабря в 9 час. утра к  упомянутой, 

заставе Булун-Дерсун прибыло 10 машин, 
из которых—одна легковая и одна сани
тарная. В легковой машине были 2 япон- . 
ских офицера и один русский-белогвардеец. 
На грузовиках находилось приблизительно 
до 25 вооруженных солдат. При отряде 
было 5 пулеметов. Прибывшие о кр уж и л и  • 
заставу и без всякого предупреждения 
открыли огонь из пулеметов по нахо
дившимся на заставе цирикам.

В виду имевшегося у  начальника за-И  
ставы приказа делать все возможное для 
того, чтобы избежать готовящейся прово
кации с японо-манчжурской стороны, на
чальник заставы дал распоряжение погра
ничникам отступить. Это не остановило, 
однако, японского огня, в результате кото
рого с монгольской стороны было не- 
сколькоубитьбх. Число убитых неизвестно. 
Точно установлено, что убиты помощник 
начальника заставы и 2 цирика Проняты 
меры для дальнейшего выяснения подроб
ностей японского налета.

ВЫСТУПАЮТ ОТЛИЧНИКИ
Вечером 17 декабря в двух небольших 

комнатах клуба ученых собрались отлич
ники нашего института, чтобы поделиться 
опытом своей работы.

Выступления отличников показали как 
ведут они свою работу.

Об углубленной работе над ведущими 
предметами рассказывает отличник тов. 
Ш а ц  (гр. 343 электромеханического  фа
культета):

—  Я считаю,, что каж ды й  от личник

Он жалуется на недостаток учебников-по
собий по лаборатории физики, конспекта 
проф. Наследова не достать. Чтобы их 
получить приходится стоять в очереди. 
Это отнимает у отличников ценное время.

Выступают отличники металлургиче
ского  ф-та Виноградов и Вейнгартен.

Они делятся с собравшимися опытом 
работы научно-технических кружков. 
Кружки металлургов охватывают около 
160 человек. 55 научно-исследовательских

вода формул; теоретический,—требующий 
формулировки 'различных законов и не
сложных вычислений, и задачу, не связан
ную с длинными вычислениями, но тре
бующую умения практически применять 
теоретические знания.

На. эти вопросы студент должен дать 
ответы в письменной форме, Речь идет, 
конечно, только о вычислениях, чертежах 
и т. п. В среднем можно ожидать, что на 
это уйдет около 40 минут. После этого 
студент подвергнется устному опросу.

В помощь студентам с 25 декабря при 
физическом кабинете мы организуем боль
шое количество консультаций.

Кафедра физики надеется, что эта сессия 
даст хорошие результаты. Ход групповых 
занятий в атом семестре дает нам право 
на это рассчитывать.

Зам. зав. кафедрой физики
проф. Д. Наследов

долж ен работать в научно техническом чем будет разработано в их секциях^. Луч
кр у ж к е ,— говорит он,— я работаю в кружке 
физических основ электротехники, разра
батывая Там серьезные вопросы. Изучить 
предметы по ряду книг, не довольствуясь 
одним учебником, работать в кружках, 
овладеть иностранным языком— это задача 
отличников.

Тов. Волькензон  (гр. 244 ОТФ ) говорит 
о том, как он справился с этой задачей.

шие профессоры руководят работой сту
дентов. Опыт металлургов долж ен быть 
передан всем факультетам. Работа в 
научно-технических кружках должна охва
тить лучших студентов Л И И . Это поможет 
им стать лучшими в мире инженерами, 
людьми, которые смогут возглавить и по
вести к новым Техническим победам мощ
ное стахановское движение. М. Богорад

ЭДУАРД БЕНЕШ 
ПРЕЗИДЕНТ ЧЕХОСЛОВАКИ И
На состоявшемся заседании Националь

ного собрания президентом Чехословацкой 
республики в первом же туре голосова
ния избран д-р Эдуард Бенеш.

Товарищи Калинин, Молотов и Литвинов 
отправили Бенешу поздравительные теле
граммы. : ■’ ■;________

ХОР ПОДАЛ В ОТСТАВКУ
М инист р иностранных дел Великобри 

тании Х ор  подал в отставку
По словам .Таймс*, пришлось принести 

его в жертву .в  виду растущего недо
вольства, вызванного впечатлением, что 
правительство принимает парижские пред
ложения*. Газета указывает также, что 
.требовалось сделать некий определенный 
шаг с целью доказать миру, что британская 
внешняя политика не изменилась*.

ВОЗМОЖНО ПАДЕНИЕ 
КАБИНЕТА ЛАВАЛЯ

Политические круги и большинство газет 
сходятся на том, что провал парижского 
плана и отставка Хора повлекут за собой 
падение кабинета Лаваля. Полагают, что 
Лаваль либо немедленно подаст в отставку, 
либо будет свер1нут палатой 27 декабря 
при обсуждении запросов 
литике.

о внешней по-

по всем предметам.
Как я занимаюсь?
Я внимательно слушаю лекцию и запи

сываю ее лишь настолько, чтобы конспект 
охватил материал каждой лекции. Одно
временно, по ходу лекции, выделяю в 
конспекте основные моменты материала 
каждой лекции.

Моя подготовка к групповым занятиям 
идет так: прорабатываю лекционным мате
риал и если появляются непонятные во
просы, пользуюсь литературой, указанной 
в программе. Выяснив все вопросы, необ- 

I ходимые для данного группового занятия,

Как я занимаюсь
4 ’■ й

В этом году я добился отличных оценок я приступаю к упражнениям: решение за
дач и т. д. Задачи решаю в течение всей 
шестидневки, а не только перед заня
тиями.

Для расширения своих знаний оо теоретиче
ской механике, я посещаю кружок, который 
ведет в нашем потоке проф. Николаи.

Я помогаю отстающим и, по-моему, это 
лишь укрепляет мои знания. Это текущая 
подготовка к сессии. При подготовке к  
сессии в отпущенное на это время я зани
мался с двумя товарищами из моей груп
пы. Сбвместная подготовка к сессии, 
двух—трех человек дает хорошие резул 
хаты. Черномордик, гр. 275 ОТФ



В РОЛИ
ш о п  наблшлашя

На факультетах начались перевыборы 
«ом сор го в групп—основного звена, от ра
боты которого зависит успех в нашей 
работе. Отчеты комсоргов, практика ра
боты звена должны показать, что именно 
надо делать комитету непосредственно 
после перевыборов. Однако, это вряд ли 
понимают в комитете комсомола инсти
тута.

Секретарь комитета тов! А нохин  не знает, 
что делается на факультетах даже в общих 
чертах, не говоря уже о том, чтобы знать 
как идут перевыборы в группах. Он уве
рен, что перевыборы начались, по суще
ству, только 20 декабря (в день нашего 
разговора, Н. К  ). Но так как сводок фа
культеты не присылали, то сказать, где и 
когда происходили перевыборы, кто 
избран и  к а к  проводились собрания— он 
не мож ет .
• Сводок нет—комитет в неведении о том, 

что делается в комсоорганизации.
Таков стиль руководст ва перевыбо

рам и.
Мы проверили как идут перевыборы на 

ОТФ . Оказалось, что .п о  существу• пере
выборы начались не 20 декабря, а 17 де
кабря . 17 декабря целиком закончил пе
ревыборы 9-й поток I I  курса В эю т день 
перевыборы состоялись, в 7 комсомоль
ских группах.

19 декабря прошли перевыборы еще 
в 12 группах. Поток групп 291— 296 пе
реизбрал даже поточного комсорга (из
бран тов. Гусарков). Перевыборы на ОТФ 
в ближайшие дни закончатся и комитет 
Л И И  окажется в роли постороннего на
блюдателя.

К  счастью, комитет комсомола ОТФ  
сумел четко организовать свою работу. 
З а  все дни перевыборов не было случая 
■срыва собраний. Перевыборные собрания 
проходят  при небывалой активности 
комсомольцев.

Вот в гр. 286 отчетное собрание превра
тилось в индивидуальный отчет каждого 
комсомольца. Высказались все комсо
мольцы.

Это показывает, что при правильном 
руководстве, умелом и повседневном, ком
сомольцы готовы стать ведущей частью 
группы. Комсоргом избран тов. Тихонра- 
вов (средний балл 4,5)—молодой комсомо
лец, которому нужна помощь. Эту помощь 
должен дать комитет ВЛКС М  ОТФ.

Успехи  
МОГЛИ БЫТЬ БОЛЬШИЕ

Внимательно' слушает собрание комсо- 
группы о32 Ф ПМ письмо Ц К ВЛКСМ  об 
отчетно-перевыборной кампании. Затем 
комсорг, тов. Ш ест аков, приступает" к от
чету.

Есть о чем поговорить. Ведь он отчи
тывается за год работы дружной комсо
мольской группы.

Комсозвено почти все время занимало 
ведущую роль в группе по академике. 
Комсомольцы стали гораздо серьезнее 
относиться к политзанятиям, лучше прора
батывать материал. За год 4 комсомольца 
сдали нормы на ворошиловского стрелка, 
6  комсомольцев получили значок Г Т О I сту
пени. Проведено 8 культпоходов в театры. 
В прикрепленном к  факультету пионер
отряде работает 3 комсомольца.

комсорга забрасывают вопросами: знает 
ли он интересы и запросы каждого из 
комсомольцев своего звена, какую работу 
проводил он с отличниками и т. д.

Развертываются оживленные прения. 
Товарищи критикуют работу комсорга и 
указывают ему его ошибки. Прежде всего 
отмечается, что звено могло бы дать го
раздо более высокие показатели по ака
демике, если бы комсорг уделил больше 
внимания этому участ ку работы ; указы
вается на недостаточную инициативу, на 
малое число комсомольских собраний.

Всего в прениях выступило 9  человек 
(из 12).

В результате собрание выработало ряд 
практических предложений, из которых 
наиболее важны решения о проработке 
дополнительного материала по истории 
комсомола, о проверке читаемости газет 
и периодической литературы.

Собрание единогласно выбрало комсор
гом тов. Польсмана— по социальному поло
жению рабочего, со средней оценкой— 4,2, 
политически развитого комсомольца.

ад.

К О М С О М О Л Ь С К А Я  С Т Р А  Н И Ц  а

ПОЛИТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ МОЛОДЕЖИ—  
основа нашей работы

Учитывая, что в указаниях XI пленума 
ЦК ВЛКСМ основным в работе комсомоль
ской организации должна быть политико
воспитательная работа, комсоорганизация 
металлургического факультета больше все
го занималась вопросами политической 
учебы комсомольцев, поднятия качества 
работы кружков комсомольской полит
сети.

Благодаря хорошим руководам— Муром
цеву, Слосману и др., сумевшим заинтере
совать слушателей, многие кружки резко 
улучшили свою работу. Случаи подготов
ки к занятиям без конспекта в этих круж
ках стали единичным явлением, нет более 
формального отношения слушателей к  за
нятиям кружков.

На этих кружках руководи привлекают 
к занятиям ряд дополнительных материа
лов—до художественной литературы вклю
чительно. Слушатели совместно с руко- 
водом совершают экскурсии по изучае
мым темам. Руководи проверяют конспек
ты слушателей— дают указания о их веде
нии. Хотя в кружках сети и до сегодняш
него дня бывают случаи неявки на заня
тия без уважительных причин— но факты 
эти единичны.

Главной задачей стала борьба за углуб
ление проработки, за оживление занятий 
всех кружков— за качес!Во политической 
учебы.

Внимание, уделяемое политической учебе, 
не ослабило борьбы за авангардную роль 
комсомола в учебе. По итогам половины 
первого полусеместра настоящего учебно
го  года на первом месте стоят комсо
мольцы.

Однако, при кажущемся относительном 
благополучии, абсолютные цифры (сред
ний балл комсомольцев— 3,9) остаются еще 
невысокими.

Нужно отметить, Что актив, как ему и 
полагается, намного впереди. Если средняя 
оценка у всей комсомольской организа
ции З Д  то у  комсоргов— 4,1, а у  членов 
комитета В Л КС М — 4,5.

На факультете широко развернулась; 
работа с отличниками. Но' инициативе и 
при самом деятельном участии комсомоль
цев организован научно-технический кру
жок металлургов. В кружок записались 
160 человек, из них больше половины ком
сомольцев. На секциях были уже заслу
шаны первые доклады на научные темы 
комсомольцев Тулушева и Вейнгартена, на- 
днях будет доклад комсомольца Фишман.

Комсомольцы факультета, работающие 
пионервожатыми в по инефной школе, при
влекли к работе в школе многих других 
комсомольцев, которые теперь руководят 
кружками: подготовки в комсомол, шах
матно-шашечным, организац! и консульта
ций но математике и русскому языку и 
пр. Пионервожатая Литвинова (гр. 304) 
провеса вечер своего отряда совместно со 
своей комсогруппой в общежитии Л И И . ’ 

Последний год работы комсомольской 
организации прошел под лозунгом резко
го повышения классовой бдительности. 
Комсомольская организация исключила из 
рядов ВЛКСМ Кизельштейиа и Моливера, | 
о которых уже писали на страницах „Ин
дустриального". Исключен из комсомола! 
Дубовский, скрывший от организации ли
шение отца избирательных прав.

Теперь, в дни, непбгредствт нно предше
ствующее отчетно-перевыборной кампа
нии, резко уменьшалась задолженность по 
членским взносам в комсомол Если меся
ца два тому назад на 111 и IV  курсах насчи
тывалось около 100 неаккуратных пла
тельщиков, то сегодня их лишь 10 чел.

Комсомольцы - дипломники, оканчиваю
щие институт в январе месяце, органи
зуют лыжный пробег Ленинград— Моск
ва им’ ни X съезда комсомола 

Подъемом и улучшением качества всей 
комсомольской работы встречает комсо
мольская организация факультета X съезд 
комсомола

Секретарь комитета ВЛКСМ 
металлургического факультета

0. Михайлов

КОМСОРГУ НЕЧЕГО СКАЗАТЬ
Группа 306 механического факультета не

давно создана из окончивших ОТФ сту
дентов. В ней 24 человека. Все они со
брались из разных групп. 8 членов ком- 
согрулпы пришли из 5 различных групп.

До 20 октября в группе не было ком
сорга. Комсорг факультета тов. Канторо
вич в группу не заходил и. комсоргом 
считал Костю Булатова, хотя звено его и 
не выбирало.

Группа новая, люди друг друга не 
знают, работы много, но комсоработа в 
группе на начиналась. За 4 месяца своего 
существования 8вено собралось только один 
раз для выборов комсорга и проработки 
речи ЛЕНИНА на I I I  съезде. Больше ком- 
согруппа не собиралась, никаких вопро
сов не ставила, и поэтому растворилась в 
общей массе.

Два месяца группа не знала своих ком
сомольцев. Комсорг Костя довольствовался 
мероприятиями, проводимыми в группе по 
линии парт,-и профорганизаций, сам даже 
ни разу не выступал на групповых со
браниях.

А ведь сколько там говорилось о ком
сомольцах! Два раза партзвено на собра
ниях группы говорило о комсомольце Ле- 
винеком, позорящем звание комсомольца. 
Лавинский в комсомоле с 1931 года. Он— 
хороший игрок в шахматы, но студент 
плохой. Лавинский редкий гость в группе, 
а опоздания на занятия от 15 минут до 
одного часа для него стали обыденным 
явлением. Задания он сдает всегда (боль
шим опозданием. Лавинский— образец бес
принципности и несерьезности в работе. 
На собраниях группы указывали о нетер
пимой расхлябанности у студентов Гам

бурга, Корноногова, Уральцевой и др. Но 
комсозвено ничего не сумело сделать;

К Октябрьским дням был выпущен 
групповой бюллетень, в котором деятель
ное участие приняла вся группа. Почти 
все написали заметки. Там много писали 
О дружбе, о том, что комсозвено не знает 
Друг друга, о предстоящих задачах и об 
отдельных студентах, но на писании дело 
и закончилось. Сам Костя 19 дней держал 
бюллетень, якобы „не имея-* гвоздей, что
бы его повесить.

Из 8 комсомольцев газеты читают еди
ницы. Комсорг с еще тремя комсомоль
цами не удосужились до сих пор взять на 
себя соцобязательство по соревнованию.

Комсомольцы группы 306 плетутся в 
хвосте группы, а ведь в группе есть бес
партийные товарищи, хорошо работаю
щие, например: Королева Суссана, Герман 
Валя, Гордон Нина и др.

Руководство комитета выразилось в 
том, что с Булатовым Канторович говорил 
только раз, и то на совещании комсор
гов— в порядке „вестей с мест*. Больше 
он никого не видел и никто его работой 
не интересовался.

Сейчас проходят перевыборы комсоор- 
ганизаций, но Костя ничего о своей рабо
те сказать не может. Не может также о 
работе комсозвена гр. 306 ничего сказать и 
комсорг факультета тов. Канторович.

Четыре месяца работы комсозвена гр. 
306 показали, что на механическом фа
культете еще не научились по-настоящему 
руководить, но знают комсоргов и комсо
мольцев факультета.

Гр. Полвщук

(Фото Коновалова)

Тов. Иоффе—переизбранный комсорг 
гр. 343 ЭМФ.

Не игнорировать работу
С БЕСПАРТИЙНОЙ 

МОЛОДЕЖЬЮ
В 341 .группе ИФФ работа комсорга 

тов. Гуссака была подвергнута деловой 
критике.

Особо отмечалась слабость работы сре
ди беспартийной молодежи. В группе 
имеется много молодежи комсомольского 
возраста. Как показывает работа цекото* 
оых беспартийных ребят в политкружках—  
их активность во время проводимых в 
группе политчасов—некоторых из них надо 
готовить в комсомол. Однако,— говорит 
тов. Пучков,т-среди беспартийных работы 
нот, они не чувствуют комсомольского 
влияния.

Организовать физкультурную работу ком- 
согруппа не смогла. Дело дошло даже до 
того, что на одном из занятий по физ
культуре присутствовало всего 4 человека; 
Блистательно отсутствовали также комсо
мольцы.

По инициативе комсогруппы был орга
низован шахматный турнир, сейчас орга
низуется шашечный. Но запросы комсо
мольцев еще недостаточно учитываются 
комсоргом: мало культпоходов в кино, 
театры, нет в̂  группе обсуждения просмот
ренных вещей.

Тов. Мельников в своем выступлении 
отметил, что большая часть академической 
задолженности падает на комсомольцев. 
В договорах по соцсоревнованию не вид
но отличия комсомольцев от беспартийных.

Комсогруппа приняла на себя обязатель
ства к X съезду: провести обсуждение 
Книги „Не переводя дыхания*, обязалась 
подготовить в комсомол по крайней мере 
одного из лучших беспартийных товарищей.

Однако большинство обязательств отли
чается общностью и неконкретностью. Ни 
один из комсомольцев не взял на себя 
конкретных обязательств. Но был поставлен 
вопрос о политическом образовании, о про
работке произведений классиков марксиз
ма—ленинизма.

Этим значительно была ослаблена дей
ственность собрания, его практическое зна
чение. Отчасти это относится й к собра
нию комсомольцев группы 321. \3лесь, 
правда, комсогруппа целиком обязалась 
проработать „Датскую болезнь „левизны* в 
коммунизме* и провести по ней группо
вую теоретическую конференцию,

Другим хорошим начинанием является 
участие комсомольцев в научно-техниче
ско»/кружке при кафедре приборостроения.

К  X съезду ВЛКСМ бригада ЗэСова обя
залась закончить работу по пневматиче
скому микрометру, а бригада Шемонаова—  
работу с частотомером.

Комсогруппа обязалась отремонтировать 
приборы в подшефной школе.

Дал* честя комсогруппы— эти обязатель
ства в срок и целиком выполнить.

Лазуркии


